

要望書

資源・エネルギー価格高騰などの影響に対する
支援強化について

令和5年8月23日

岡山商工会議所
岡山北商工会
岡山西商工会
岡山南商工会
赤磐商工会

岡山市長 大森 雅夫 様

本年5月8日からの新型コロナウイルス感染症の5類移行を受けて、飲食・宿泊業やサービス業を中心に業績の回復が見られておりますが、一方では、長期化する原油・原材料価格の高騰や人手不足が我が国経済に大きな影響を及ぼしています。

民間の信用調査会社によると、企業倒産は、依然として増加傾向にあり、コロナ対策としてのいわゆるゼロゼロ融資の元本返済が本格化するなか原油や燃料、原材料等の高騰を価格転嫁できない中小・零細企業を中心に「物価高倒産」がさらに増える恐れがあると分析されています。

岡山商工会議所と岡山北商工会、岡山西商工会、岡山南商工会及び赤磐商工会といたしましても、地域の中小・小規模事業者の支援機関として、融資・支援金・補助金等の各種申請サポートと経営相談等により、事業者支援に努めてきたところです。

こうした中、岡山市におかれましては、昨年度「岡山市エネルギー価格高騰緊急対策支援金」や「岡山市省エネ機器導入補助金」をはじめ、エネルギー価格高騰に苦しむ企業を救うためのタイムリーな措置を講じていただき、深く感謝を申し上げます。

今年度も岡山市では、原油・原材料価格の高騰の影響を受ける市内中小・小規模事業者に対し「岡山市省エネ機器更新緊急支援補助金」を6月から実施いただいております。同補助金は、事業設備や機器を更新し、省エネを図りたい事業者への助成を行うものであり、申請者は予算額を大きく上回り、支援ニーズの高さを浮き彫りにしているところであります。

つきましては、資源・エネルギー価格は依然として高止まりの傾向であることから、省エネに繋がる「岡山市省エネ機器更新緊急支援補助金」の追加実施について格別のご高配を賜りますようお願いいたします。

令和5年8月23日

岡山商工会議所

会頭 松田久

岡山北商工会

会長 吉次立身

岡山西商工会

会長 長谷川真一

岡山南商工会

会長 岩田成美

赤磐商工会

会長 金谷征正